



## Review LINE

### LINE

LINE es una aplicación de mensajería para teléfonos móviles, PC y Mac. Además de la mensajería básica, puede enviar imágenes, videos, mensajes de audio y hacer llamadas VoIP. La aplicación es reconocida por su exclusivo sistema de adhesivos, que reemplaza los iconos tradicionales. Inicialmente era una aplicación móvil desarrollada para teléfonos móviles con sistemas Android e iOS. Después de su excelente recepción y las últimas noticias entre los usuarios, se ha extendido a Windows Phone, BlackBerry OS, 1 Firefox OS, 2 Mac OS X y Windows.3 En este último tiene dos versiones: un escritorio tradicional y otro exclusivo para Windows 8 disponibles en la Tienda Windows

LINE es una aplicación de mensajería instantánea y una plataforma con numerosas funciones disponibles en varios dispositivos como PC, iPads, iPhones y teléfonos Android, nacidos en Japón después del terremoto de marzo de 2011 que provocó una disminución en los servicios telefónicos. Los trabajadores de la NHN de Corea del Sur, que también poseen el motor de búsqueda Naver, han desarrollado LINE para poder comunicarse entre sí. El funcionamiento de LINEA es muy similar al de sus rivales. La aplicación busca contactos que ya usan el servicio en su libreta de direcciones y los agrega directamente incluso si luego puede eliminarlos o incluirlos simplemente usando su nombre de usuario. La aplicación también permite la creación de grupos de contacto. Además, la capacidad de enviar mensajes está vinculada a hacer llamadas en Internet, así como a otras aplicaciones similares como Skype.

En esta aplicación, hay 5 botones ubicados debajo de la pantalla que funcionan como una lista de amigos, mensajes instantáneos, muros de noticias, llamadas gratuitas y recopilación de todas las funciones de LINE en orden. En la pestaña Mensajes instantáneos, el usuario puede ver el historial de sus conversaciones con sus amigos, incluidas las promociones de la compañía agregadas como amigos en LINE por el usuario. LINE también proporciona el servicio de notificación de nuevas noticias de amigos en LINE a través del tercer botón sucesivo de mensajes instantáneos. Se puede acceder a otras funciones de LINE desde el último botón en la colección de los botones principales en la pantalla. Estas funciones son las pegatinas, las tiendas LINE, las llamadas, los amigos, los amigos LINE, los artículos de regalo, el juego LINE, la cámara LINE, B612, el calendario y la línea de pago.

#### -LINE pegatinas

LINE ofrece el servicio de calcomanías a sus usuarios para expresar sus emociones mediante el envío de emojis de numerosos personajes originales o mundialmente famosos como Stitch y Star Wars. Los artistas también pueden crear y vender sus pegatinas a través de la tienda LINE Stickers.

#### -LINE juegos

NHN Japan creó los juegos LINE en 2011 para los usuarios de la aplicación LINE. Los juegos de LINE están disponibles solo para usuarios de LINE. Los usuarios pueden jugar o enviar regalos a sus amigos en LINE y ganar puntos de amigos en el proceso

#### -LINE paga

LINE Pay es una función interna de LINE que funciona como un método de pago automático y conveniente para teléfonos inteligentes. LINE Pay ha sido desarrollado para facilitar el pago en las tiendas locales, para llegar a un mundo sin efectivo.

-Línea taxis

LINE Taxi ha sido desarrollado para que los usuarios de LINE puedan solicitar un taxi a través de la aplicación LINE. LINE Taxi es una función interna de LINE, por lo que los usuarios no necesitan instalar una aplicación adicional para utilizar el servicio y está sincronizado con LINE Pay, lo que facilita el pago a los usuarios.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none"><li>-Ahorra espacio en tu teléfono.</li><li>-Mantiene todas sus comunicaciones sociales en un solo lugar.</li><li>-Mucha personalidad.</li><li>-Ilimitado y gratis.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>-No es bien conocido internacionalmente.</li><li>-Las llamadas a teléfonos fijos no son gratuitas.</li></ul>

**Links Facebook:** <https://www.facebook.com/line.worldwide/>

**Twitter:** [https://twitter.com/line\\_global](https://twitter.com/line_global)

**Instagram:** <https://www.instagram.com/linefriends/?hl=es>

**Web:** <https://line.me/es/>

**Play Store:** <https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.naver.line.android&gl=ES>

**Apple Store:** <https://apps.apple.com/es/app/line/id443904275>